

# Paripurna ke-8, Perubahan AKD Menjadi Semangat Baru DPRD Kaltim

written by Admin | Maret 8, 2022



**Samarinda, *biwara.co*** – Paripurna ke-8 DPRD Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), pengesahan revisi agenda kegiatan masa persidangan I (satu) tahun 2022, dan pengumuman perubahan komposisi Alat Kelengkapan Dewan (AKD) provinsi Kaltim, yang terlaksana di gedung D lantai 6, pada Selasa (8/03/2022).

Rapat paripurna (Rapur) yang dipimpin langsung oleh wakil ketua DPRD Kaltim Muhammad Samsun, sempat tertunda beberapa jam tersebut, tertundanya rapat beberapa jam disebabkan karena masih menunggu keputusan dari fraksi Golkar.

“Itulah demokrasi, itukan kita mesti mendengar semuanya, saling memahami semuanya, kesannya alot tapi Alhamdulillah ada keputusan, dan keputusan tadi bagus, memenuhi kriteria dan memenuhi syarat juga sesuai dengan mekanisme. Tadi itu hanya di break saja,” katanya.

“Golkar yang agak lambat, karena menunggu persetujuan partainya, dan kita semua dari fraksi-fraksi yang lain tadi menghargai, ya walaupun memakan waktu cukup lama tapi bentuk dari penghargaan kita, dan demi menjunjung asas kebersamaan kita maka kita tetap tunggu dengan toleransi waktu yang sudah kita sepakati, setelah itu sudah jalan dan tidak ada masalah,” lanjutnya.

Namun semua keputusan yang disampaikan dalam Rapur, Samsun menyatakan sudah disepakati. “Kesepakatan tadi sudah disepakati semua,” ucapnya.

Dalam perubahan atau pergantian komposisi AKD provinsi Kaltim, dirinya mengaku bahwa sudah sesuai dengan tata tertib (tatib) dewan.

“Jadi gini kalau proses pergantian AKD sesuai dengan tatib kan 2 tahun setengah, kalau terkait penempatan Monggo fraksinya karena surat tugasnya dari fraksi. Kalau 1 tahun ada pergantian lagi, Itu akan dibacakan di paripurna,” ujar Samsun.

Dirinya berharap, dari pergantian tersebut sebagai penyegaran AKD baru, semangat baru dan lebih baik lagi.

“Pergantian ini anggaplah sebagai penyegaran artinya pergantian baru, AKD baru, semangat baru karena semangat baru tentunya juga lebih baru, lebih fresh lebih bagus harapannya kan begitu, Ya ini kinerjanya lebih bagus, lebih efektif sehingga hasilnya lebih maksimal lagi,” pungkash Samsun.

Perlu diketahui, perubahan AKD DPRD Provinsi Kaltim Ketua komisi I Baharuddin Demmu fraksi Partai Amanat Nasional (PAN), Wakil ketua komisi I Yusuf Mustafa fraksi Golkar, Sekretaris Henry Pailan fraksi Gerindra.

Ketua Komisi II Nidya Listiyono fraksi Golkar, Wakil ketua komisi II Baharuddin Muin fraksi Gerindra, Sekretaris M Nasaruddin fraksi PAN. Ketua Komisi III Veridiana Huraq Wang

fraksi PDI Perjuangan, Wakil komisi III Syafrudddin fraksi PKB, Sekretaris Sarkowi V Zahry fraksi Golkar.

Ketua Komisi IV Akhmed Reza Fachlevi fraksi Gerindra, Wakil Puji Setyowati fraksi Demokrat-Nasdem, Sekretaris Edy Sunardi Darmawan fraksi PDI Perjuangan. Ketua Bapemperda Rusman Ya'qub fraksi PPP,  
Wakil ketua Bapemperda Salehuddin fraksi Golkar. Dan Ketua BK Sutomo Jabir fraksi PKB-Hanura, Wakil ketua Harun Al Rasyid. (\*)

*Penulis : Cyn*